



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 000

PRESENTA DIPUTADO JORGE RAMOS INICIATIVAS DE SEGURIDAD EN MESA DE COORDINACIÓN DE TIJUANA

- **El Coordinador Estatal de la Guardia Nacional, General Héctor Jiménez Báez, reconoció el grado de sensibilidad humana que tienen las iniciativas al estar enfocadas a atender las causas que generan la violencia**

Tijuana, B.C., viernes 6 de junio de 2025.- El Diputado Jorge Ramos Hernández presentó diversas iniciativas en materia de seguridad ante los integrantes de la Mesa de Coordinación de Seguridad de Tijuana, desde donde se revisa la incidencia delictiva y se establecen estrategias integrales enfocadas a fortalecer la tranquilidad para el beneficio de las familias residentes de esta ciudad fronteriza.

En este sentido, subrayó que dentro de este esfuerzo legislativo impulsado por las y los diputados integrantes de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil que le toca presidir, siguiendo la estrategia nacional de la Presidenta Claudia Sheinbaum los legisladores del Congreso de Baja California están trabajando en atender las causas que generan la violencia en Baja California.

Dentro de las iniciativas presentadas esta mañana, sobresalen incorporar el derecho humano a la seguridad en el texto constitucional del Estado de Baja California porque no es sólo una necesidad normativa para actualizar el marco legal a los estándares internacionales, sino una herramienta esencial para orientar las políticas públicas hacia una seguridad centrada en la dignidad humana.

El Diputado Jorge Ramos precisó que dentro de las acciones de dignificación del trabajo policial, desde el Congreso del Estado se impulsa bajar de 30 a 25 años la jubilación de los policías por el nivel de desgaste y estrés que enfrentan todos los días incidiendo directamente en su calidad de vida; la tipificación del delito del halconeo y de la simulación de incapacidades médicas para castigar a los policías que la solicitan y los médicos que las expidan; los uso de armas no letales para la intervención de ciertos delitos; uso de tecnologías en materia de seguridad para blindar el sistema de datos en la materia; así como también incorporar las materias obligatorias en prevención del delito en escuelas primarias y secundarias a través de la capacitación efectiva de especialistas en criminología.

Al respecto, el Coordinador Estatal de la Guardia Nacional, General Héctor Jiménez Báez, reconoció el grado de sensibilidad humana de las iniciativas presentadas por el Diputado Jorge Ramos, mismas que corresponden a la necesidad de un marco jurídico que no tiene precedentes en el país por los esfuerzos presupuestales que ello representa.

El General sostuvo que la relevancia de estas iniciativas de seguridad que impulsan los legisladores integrantes de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil resulta muy importante porque atiende directamente a las causas que generan la violencia y están acorde a la estrategia nacional que impulsa la Presidenta Claudia Sheinbaum, razón por la cual en la siguiente reunión nacional la



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"
mandataria nacional será informada sobre los grandes esfuerzos que están desarrollando desde el Congreso de Baja California.